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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена вопросам разработки конструкции, выбору оборудования, построению рабочих характеристик и расчёту основных параметров микроГЭС. Основной целью работы проектирование микроГЭС на напоры 9-11 метров на основе модельной поворотно-лопастной гидротурбины. В ходе исследования решались следующие задачи: определения основных параметров и построение рабочих характеристик гидротурбины, разработки конструкции  микроГЭС, описания выбора оборудования. Объектом исследования является микроГЭС. Предметом исследования являются конструктивные исполнения, рабочие характеристики, основные параметры микроГЭС. В работе были использованы классические методы расчёта гидротурбин по приведенным параметрам; расчётно-аналитический метод используемый в расчётах муфты, вала и основных параметров микроГЭС. Проектирование конструкции микроГЭС выполняется в программ-ном обеспечении KOMPAS V18.
        

        
          The given work is devoted to to the development of design, selection of equipment, construction of operating characteristics and calculation of main pa-rameters of microHPP. The main purpose of the work is to design a microHPP with the head of 9-11 m on the basis of a model rotary-blade hydraulic turbine. During the research the following tasks were solved: determination of basic parameters and construction of hydro-turbine operational characteristics, devel-opment of micro-hydropower plant design and description of equipment selection. The object of research is a microHPP. The subject of the research is design, performance characteristics, main parameters of microHPP. Classical methods of hydroturbines calculation according to given parameters, calculation-analytical method used in calculation of coupling, shaft and main parameters of micro HPPs were used in the work. Design of micro hydroelectric power plant design is performed with KOMPAS V18 software.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          
                  
                  
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          
                  
                  
      	
      
	
          
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  
              	
                Количество обращений: 7
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  







